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Detlev Grube 
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Im Gewerbegebiet Stonsdorf sind diverse Anlaufstellen von Unternehmen u.ä. (z.B. famila 
und Hempels), die eine hohe Besucher_innenzahl mit sich bringen. Daneben ist der 
Stadtpark mit seinen Besucher_innen nah. Viele Menschen nutzen dabei das Auto, einige 
jedoch auch das Rad oder gehen zu Fuß. 
 
Im Bereich der Querung Stormannstraße/Stormannkamp treffen diese 
Verkehrsteilnehmer_innen aufeinander, eine hohe Verkehrsfrequentierung hat sich ergeben, 
die sich zukünftig noch verstärken wird. Die Übersichtlichkeit ist dabei durch Abbiegespuren 
und eine Verschwenkung an dieser Stelle schwierig, insbesondere für die Radfahrer_innen 
und Fußgänger_innen. 
 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung: 
 
 

1. Gibt es seitens der Verwaltung und/oder der Polizei Ergebnisse aus Begehungen 
bzw. Überprüfungen des obigen Straßenbereichs? 
 
Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
Wenn nein, warum  nicht? 
 

2. Welche Verkehrsentwicklung (Anzahl und Verkehrsmittel) wird zukünftig für diesen 
Bereich erwartet? 
 

3. Welche Maßnahmen sind kurzfristig möglich, den Bereich für Fußgänger_innen und 
Radfahrer_innen sicherer zu gestalten? 
 

4. Hält die Verwaltung es für möglich, einen Zebrastreifen zur Erhöhung der Sicherheit 
für die Fußgänger_innen anzubringen? 
 
Wenn ja, unter welchen Voraussetzungen? 
Wenn nein, warum nicht? 
 

  
 


